



ラグビー強豪校が熱戦

6月9日(日)、大崎町中央運動公園において「(株)正栄物流杯～大崎町welcome match～」が大崎町ラグビーフットボール協会の主催で開催されました。

今大会には、京都成章高等学校と大分東明高等学校を招待しおこなわれました。

また、試合前日の8日(土)には、両校の選手や監督らが町長を表敬訪問し、町長から激励品の贈呈などがおこなわれました。両校の監督は、「当日は町民の皆さんに元気を与えられるような、熱い戦いをお見せできるよう頑張ります」と意気込みを話されました。

当日は雨の降る中、町内外から大勢の方々が訪れ、両校選手らの熱戦が繰り広げられました。



老人クラブ スポーツ大会

6月23日(日)、町総合体育館において大崎町老人クラブ連合会合同福祉いきいきスポーツ大会が開催されました。この大会は、高齢者が居住する地域で誰もが気軽に参加でき、高齢者同士の仲間づくりの場を自主的に運営し、健康寿命を延ばすことを目的としています。

今大会には約250名の方が参加し、8組に分かれそれぞれのチームで協力し交流を深めながら、6種目で楽しく競いました。



祝！県大会第3位&地区総体初優勝 バドミントンクラブ・大崎BC表敬訪問

6月19日(水)、大崎BCの中学生6名が5月18日～20日におこなわれた鹿児島県中学校バドミントン大会及び、6月18日におこなわれた肝属・曾於地区中学総体の結果報告に町長を表敬訪問しました。

県中学生大会においては、ダブルスで西ノ園^{ひまり}陽菜里さん・安田^{みうる}美瑠さん組が第3位、肝属・曾於地区総体においては、団体で初優勝を飾りました。

主将の宮川^{るな}瑠那さんは、「地区総体で初優勝し、みんな笑顔で大会が終了できてよかった」「また県総体もあるので頑張りたい」と最後の大会に向けての意気込みも話してくれました。